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Anfrage Fraktion ANF0047/2020 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

 Stadtverordnetenversammlung 09.12.2020 

 
 
Einreicher: Fraktion FDP 
 
Betreff: Anfrage zu Luftfiltersystemen 
 
Grund der Anfrage:  
 
Die Pandemie wird uns auch noch im Jahr 2021 und den Folgejahren beschäftigen. Um den 
Schulbetrieb weiterhin auch in Pandemie-Zeiten zu gewährleisten und auch die 
Kinderbetreuung abzusichern haben wir folgende Anfragen. 
 
 
Anfrage:   
 
Welche Kosten entstehen:  Wenn alle kommunalen Schulen und Kindereinrichtungen mit 
hochleistungsfähigen Partikel- Luftfiltersysteme ausgestattet werden? 
 
Sind solche Schutzmaßnahmen mit dem vorhandenen Haushaltsmittel für 2021 umsetzbar? 
 
Gibt es Fördermittel für ein solches Vorhaben? 
 
 
 
Hennigsdorf, 18.11.2020 
 
 
 
 

gez. R. Nikolai 
Vorsitzender  

der Fraktion FDP 
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